

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 07 de Enero de 2022

JUEGAN A LAS VENCIDAS ALCIBIÁDES Y DAVID WAKIL



ALCIBIÁDES GARCÍA LIZARDI



DAVID SAÚL WAKIL

MEXICALI. - Parece que en el juego del calamar, perdón, en el juego de vencidas entre ALCIBIÁDES GARCÍA LIZARDI y DAVID SAÚL WAKIL, para quedarse con el cacicazgo del partido Movimiento Ciudadano en Baja California va ganando el primero, pues está fuerte el rumor de una inminente desbandada al Partido Verde Ecologista de México, encabezada por el último de los mencionados.

La verdad es que mientras DANTE DELGADO permanezca con el control de MC a nivel nacional, está muy pelón el cochi para que en Baja California deje fuera de la jugada a ALCIBIÁDES, su amigo del alma, cuya amistad data desde que trabajaron en las oficinas de la Particular del presidente LUIS ECHEVERRÍA ÁLVAREZ.

DANTE Y ALCIBIÁDES -ya en decadencia por las enfermedades y la edad- fueron de la generación de políticos impulsada por LEA, quien integró a su gobierno y apoyó carreras políticas de muchos jóvenes, en un intento por lavar su imagen de represor y asesino de estudiantes (Remember las matanzas de 1968 y del llamado Jueves de Corpus).

Desde esa época, ninguno de los dos ha soltado la teta y son millonarios en billetes.

La presidenta municipal NORMA BUSTAMANTE ya comisionó al trabuco del ayuntamiento que estará pendiente de atender a los aficionados al rey de los deportes que atraídos por la Serie del Caribe llegarán por millares a la capital del estado, a presenciar en el estadio de Los Águilas los juegos de pelota

que se llevarán a cabo del 31 de enero al 7 de febrero. Desde luego, la atención será también para los aficionados locales.

El equipo del gobierno municipal está integrado por MARÍA MURILLO, directora del Comité de Turismo y Convenciones;

responsable de los conciertos musicales y presentación de artistas, así como de la comercialización de los espacios. Igualmente habrá policías hasta en la sopa, lo mismo que personal de Servicios Públicos.

Este año va a estar chingón!

Volviendo a ser yo, mi esencia tan bella y pura, llena de amor para compartir, soy un ser combativo y nunca, nunca! voy a callarme ante lo injusto.



Sumará Armando Ayala propuestas ciudadanas a la agenda legislativa

El Senador ARMANDO AYALA ROBLES informó que en las propuestas de iniciativas y puntos de acuerdo que presentará en la Comisión Permanente y en el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones de la LXVI Legislatura, incluirá propuestas e inquietudes de la sociedad bajacaliforniana, "Estamos trabajando muy fuerte junto con organizaciones de la sociedad civil, estudiantes, empresarios, ciudadanos entre otros para escuchar sus necesidades y poderlas traducir en iniciativas y gestiones que impacten de manera positiva en nuestras comunidades", abundó. ARMANDO AYALA informó que ha recibido diferentes solicitudes por parte de grupos como deportistas, grupos religiosos entre otros, quienes han pedido su apoyo en gestiones y solicitudes.

SANDRÁ GONZÁLEZ, titular de Relaciones Públicas e ISMAEL CASTRO, director de Ferias y Exposiciones (FEX).

Este último está encargado de la organización del Fan Fest, un gran festival que se realizará en los patios del estadio, de modo que es el

Anda inspira- da ARACELY BROWN, ex presidenta municipal de Playas de Rosarito y actual diputada federal. Lean lo que publicó en sus redes sociales respecto al año que acaba de llegar:

"Bienvenido 2025 Te espere tanto!

Bailaré de gusto, cantaré haciendo brillar mi espíritu, soy un ser libre y disfruto de mi humanidad, doy mi mano franca para el hermano sincero.

Tengo una gran alegría, inicia una nueva etapa, deseo paz y amor en sus corazones, los abrazo con el alma, sean felices,



Las Memorias del Nácorí

Detalles chuscos de algunos exgobernadores y exalcaldes (I)

Por RAFAEL "Nácorí" MENDOZA MADRID

Un relato largo y por partes. Aunque parezca chusco e impropio, con el debido respeto a la memoria de los personajes ya fallecidos como también con quienes seguimos llevando un trato de manera amigable y respetuosa, se me ocurrió de pronto, relatar algunos detalles simpáticos de los que me tocó ser testigo directo y carcano en cuanto a costumbres y a "generosidades personales" de algunos de ellos hacia los más necesitados que encontraban a su paso. En el rango de los gobernadores, principalmente, voy a empezar por el licenciado ALFONSO GARCÍA GONZÁLEZ, primer y único Gobernador Provisional de Baja California de 1952 al día último de noviembre de 1953, en que asumió la primera Gobernatura electa por el voto ciudadano, BRAULIO MALDONADO SÁNCHEZ GARCÍA GONZÁLEZ, apodado "El Plumas" un hombre por costumbre elegantemente vestido de traje y corbata, no metía la mano a su pantalón ni para sacar su pañuelo, menos para buscar alguna moneda y ayudar a los necesitados. BRAULIO por su parte, era más campechano, más de pueblo y muy astuto, algo que le hacía ganar la simpatía y gratitud de sus gobernados, principalmente, los del barrio, los de condición más humilde. En sus recorridos por las colonias populares o poblados campesinos, llegaba y se metía hasta la cocina de las casas que visitaba buscando a ver que encontraba en el sartén colocado sobre la estufa o la chimenea, cual fuera el caso. En eso, las "Doñitas" lo seguían visiblemente mortificadas, cubriéndose sus rostros con su toalla diciéndole: "Disculpe Señor Gobernador que pena, como somos tan necesitados no tenemos nada que ofrecerle de comer", a lo que Braulio les contestaba, sin mucho inmutarse: "No se preocupe señora, con un taco de frijoles de esos que guisan ustedes tan sabrosos, es más que suficiente", y luego se sentaba a la mesa cubierta por un mantel de plástico blanco con figuras de frutas con algunas ajaduras por el uso, se sentaba muy tranquilo a esperar lo que le servirían. De pronto volteaba a su alrededor y al primer funcionario que lo acompañaba le decía: "buscate unos pesos en tu billetera o en la bolsa de tu pantalón y dáselos a la señora para que se ayude de algo y luego yo te los reintegro". Ante una petición de esta naturaleza quien podía negarse. Esto provocó que en situaciones similares, algunos funcionarios de su comitiva oficial, decidieran no ponerse al alcance de la vista del patrón, porque ya sabían a lo que se exponían y más cuando no tenían el valor suficiente para recordarle el pago de aquel préstamo con el que mostraba su generosidad con sombrero ajeno. Algunos de dichos colaboradores no se escapaban de tal pedimento, cuando de pronto salía del interior de la casa en donde se encontraba BRAULIO, JOSÉ MARÍA, el temido Comandante de "Los Chemitas" y le decía a determinado funcionario "Señor, Secretario, le llama el Señor Gobernador". Y ni modo que se negara. Esto lo empezó a registrar desde las primeras visitas que hizo BRAULIO a las colonias promovidas por su propio gobierno. (Continuará con el Gobernador ELIGIO ESQUIVEL MÉNDEZ)



En la explanada del edificio del Poder Ejecutivo se estaba armando una mesa inmensa, para colocar la roca de reyes, que será partida este 7 de enero a las 9 de la mañana, en evento donde se espera la presencia de la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA.



que resultan afectados por los bloqueos, quedan relegadas a segundo término.

El gobierno, en su propósito de llevar "la fiesta en paz", premia la comisión de un delito y minimiza el daño que este causa.

Con un mensaje tan claro y contundente, nadie se llame sorprendido de futuros cierres de la carretera Transpeninsular, hacen válido aquello de: "de que lloren en mi casa a que lloren en la ajena, mejor en la ajena".

Las autoridades han optado por quedar bien con los grupos que obstruyen la vialidad, minimizando las afectaciones que se causa a terceros.

En menos de una semana, trabajadores de dos ranchos agrícolas decidieron tomar la Transpeninsular, como medida de presión para lograr mejoras salariales.

Pretensiones y exigencias que nadie pone en tela de duda. Lo que se cuestiona son las formas para hacerse escuchar.

Semanas antes que los jornaleros, vecinos de varias delegaciones recurrieron también al viejo y socorrido recurso de bloquear el flujo vehicular sobre la principal carretera de Baja California.

En todos los casos las autoridades terminaron por ceder a las presiones, cumpliendo una a una las peticiones de los manifestantes.

En tanto, las inconformidades de vecinos, productores, comerciantes y turistas

bicación de la guarnición militar de El Ciprés.

Mudar la guarnición a un predio allá por Ojos Negros, mientras que en los terrenos que hoy ocupa se daría vida al bosque de la ciudad, era el propósito del ex mandatario.

Pero en la vida real, ni el entonces presidente ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, ni quien firmaba como titular de la SEDENA, LUIS CRESCENCIO SANDOVAL, le compraron tal posibilidad.

Ya con MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA al frente del ejecutivo estatal, de la pretendida reubicación de la guarnición militar nadie se acuerda.

Bueno, sí, el compañero periodista ENHOC

SANTOYO, quien no pierde la esperanza de que ocurra una mudanza militar.

La guarnición, con el crecimiento que ha tenido la ciudad de Ensenada en los últimos 10 años, ha quedado justo al centro de la mancha urbana y ocupando predios que bien pueden ser aprovechados para tareas muy distintas de las castrenses.

La reubicación propuesta por BONILLA, no estaba en los hechos nada disparatada. ¡Faltó bien venderla!

¿Habría un valiente dentro de la 4T que quisiera retomarla?



Bloquear la carretera Transpeninsular, un delito que se premia. Ya es de lo más normal que la vialidad más importante de Baja California sea "tomada" para presionar a las autoridades.



En qué quedó la pretendida reubicación de la guarnición militar de El Ciprés que prometió JAIME BONILLA.



Pide la dirigencia estatal del PAN meter reversa al incremento de las tarifas del transporte público. Es desproporcionado y violatorio de los derechos humanos, dice LIZBETH MATA LOZANO.

RESORT
Maglén
www.maglenresort.com

La dirigencia estatal del PAN, encabezada por LIZBETH MATA LOZANO, exigió al gobierno del estado dar marcha atrás con el incremento a las tarifas del transporte público.

Dijo el líder de Acción Nacional que no se trata sólo de un ajuste desproporcionado que lastima la economía familiar, sino que va en contra de los derechos humanos de las personas que enfrentan alguna discapacidad, ya que los obliga a pagar por el servicio.

MATA LOZANO sostuvo que aunque se trata de un hecho consumado, el ajuste a las tarifas del transporte público debe tener reversa.

En la misma conferencia de prensa, la presidenta del CDM del PAN, CARMEN INIGUEZ CASANOVA, recriminó también lo que llamó un incremento disfrazado de ajuste en el impuesto predial.

Fustigó al gobierno local, emanado de Morena, de impulsar una política social contraria a lo que presume, ya que los incrementos en el referido impuesto golpean la economía de los que menos tienen.

ADRIÁN GARCÍA, representante de Acción Nacional en el Cabildo local y quien ha sido la única voz del gobierno municipal que lo mismo se opuso al "ajuste" a las tasas del impuesto predial como al incremento en las tarifas del transporte colectivo, dijo que no analizará nada que constituya afectaciones para con los ensenadenses.

Laquepaque
UN MUNICIPIO DE JALISCO EN BAJA CALIFORNIA

ENSENADA.- Por los rumbos de San Quintín y ante los recurrentes cierres de la carretera Transpeninsular, hacen válido aquello de: "de que lloren en mi casa a que lloren en la ajena, mejor en la ajena".

Las autoridades han optado por quedar bien con los grupos que obstruyen la vialidad, minimizando las afectaciones que se causa a terceros.

En menos de una semana, trabajadores de dos ranchos agrícolas decidieron tomar la Transpeninsular, como medida de presión para lograr mejoras salariales.

Pretensiones y exigencias que nadie pone en tela de duda. Lo que se cuestiona son las formas para hacerse escuchar.

Semanas antes que los jornaleros, vecinos de varias delegaciones recurrieron también al viejo y socorrido recurso de bloquear el flujo vehicular sobre la principal carretera de Baja California.

En todos los casos las autoridades terminaron por ceder a las presiones, cumpliendo una a una las peticiones de los manifestantes.

En tanto, las inconformidades de vecinos, productores, comerciantes y turistas